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ACTA DEL CONSEJO DE FACULTAD DE CIENCIAS SOCIALES 
Sesión ordinaria 

Jueves 12 de setiembre de 2024 (12:00 – 14:00) 
  

Asistieron los profesores Fanni Muñoz (Decana), Gabriel Rodríguez (Jefe del 

Departamento Académico de Economía), David Sulmont (Jefe del Departamento 

Académico de Ciencias Sociales), Rosa Alayza, Gisela Cánepa, Manuel 

Dammert, Jose Carlos Silva y Mayte Dongo; y los estudiantes Jorge Dongo, 

Gianluca Fiorini, Mariana Sosa y Valeria Vidarte. Participó también José Luis 

Rosales, Secretario Académico de la Facultad y Milan Valqui, representante del 

Centro Federado. 

 

I. Agenda 

 

1. Aprobación de las actas de julio y agosto 

2. Modificación plan de estudios Finanzas y creación de concentración en 

Finanzas para estudiantes de Economía 

3. Modificación plan de estudios Ciencia Política y Gobierno 

4. Asistencia a clases y retiros de cursos 

5. Reporte ejecución presupuestal 

6. Menciones en grados Sociología 

7. Balance Seminario 60 años 

8. Informes de la Decana 

 

II. Desarrollo de la sesión 

 

1. Aprobación de las actas de julio y agosto. 

 

Los consejeros aprobaron por unanimidad las actas de julio y agosto. 
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2. Modificación del plan de estudios Finanzas y creación de concentración en 

Finanzas para estudiantes de Economía 

 

El Director de Carrera presentó la propuesta de modificación del plan de estudios 

de Finanzas (que incluye modificaciones del plan actual así como de la 

concentración en profundidad en Finanzas y Ciencia de Datos). Asimismo, 

solicitó la creación de una nueva concentración de amplitud en Finanzas para 

estudiantes de Economía. Los consejeros discutieron y aprobaron por 

unanimidad las propuestas. Se recomendó incluir el curso de Economía 

Evaluación Social de Proyectos (1ECO37) como electivo de la nueva 

concentración. 

  

3. Modificación plan de estudios Ciencia Política y Gobierno  

 

El Director de Carrera presentó la modificación del plan de estudios de Ciencia 

Política y Gobierno. Los consejeros discutieron la propuesta y la aprobaron por 

unanimidad. Se sugirió para la evaluación de esta modificación que se hará más 

adelante, ponderar la posibilidad de agregar al inicio del plan cursos de análisis 

cuantitativo (análisis multivariable) y evaluar la modificación del curso Prácticas 

Pre profesionales a la luz de los estudios de empleabilidad que se vienen 

haciendo en la Facultad. 

 

4. Asistencia a clases y retiros de cursos  

 

El Secretario Académico presentó información sobre la asistencia a clases y el 

retiro de cursos. Sobre lo primero, se acordó que el modelo de sílabo que 

entregue la Facultad incluya una indicación sobre el mínimo de asistencia a 

clases (70%) para que los docentes la incorporen en sus cursos en caso lo 

consideren. Sobre los retiros de cursos, los consejeros indicaron incorporar al 

reporte cifras de retiros antes de la pandemia para comparar con la situación 

actual. 
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5. Puntos 5, 6, 7 y 8 

La Decana indicó que la información referida a los puntos 5, 7 y 8 aparecen en 

el documento de la sesión que está en la página de Consejo. Pidió a los 

Consejeros revisarla. El punto 6 (menciones de grados en Sociología) sería 

discutido en la sesión de octubre.  

 Asimismo, indicó que el Plan de Desarrollo de la Unidad está colgado en 

la página de Consejo y solicitó que los consejeros puedan leerlo y enviar sus 

comentarios en los próximos 15 días. Luego de eso se aprobaría en la sesión de 

octubre. 

 

No habiendo otros puntos a tratar se levantó la sesión. 


